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Abstrak 

Dandy jakaria, Nim 2008203166, “Peran BMT Dalam Pemberdayaan UMKM 

Melalui Pembiayaan Murabahah (Studi Kasus BMT Al-Ishlah Mitra Sejahtera)”. 

Skripsi program S1 Fakultas dan Ekonomi Bisnis Islam Program Studi Perbankan 

Syariah IAIN Syekh Nurjati Cirebon, 2024.  

 

UMKM merupakan bagian utama yang menjadi pilar untuk menciptakan ekonomi 

yang stabil. Permasalahan yang sering muncul dalam UMKM yakni keterbatasan 

akan modal yang merupakan aspek terpenting untuk mengembangkan usaha. 

BMT Al-Ishlah Mitra Sejahtera hadir menjadi solusi bagi para UMKM untuk 

mendapatkan bantuan permodalan dengan akses yang mudah, bebas dari riba dan 

agunan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran BMT AIMS 

dalam pemberdayaan UMKM melalui pembiayaan murabahah. Subjek penelitian 

ini ialah manager BMT, staff  BMT dan anggota pembiayaan murabahah. Jenis 

penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan metode pendekatan 

deskriptif. Sumber data yang diperoleh berasal dari data primer yakni manager, 

staff serta anggota murabahah UMKM dan data sekunder yakni data pembiayaan 

dan dokumen pendukung. Metode pengumpulan data yang digunakan yaitu 

observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan 

yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Pengujian 

keabsahan data yang digunakan yaitu perpanjangan pengamatan, meningkatkan 

ketekunan dan triangulasi, triangulasi yang digunakan yakni triangulasi sumber 

dan teknik. Berdasarkan dari analisis data menunjukkan bahwa BMT AIMS 

cabang Cirebon yang berperan dalam meningkatkan pemberdayaan UMKM yakni 

pertama, bantuan permodalan berupa pembiayaan. Selain itu, BMT AIMS cabang 

Cirebon dalam meningkatkan pemberdayaan dilakukan dengan pelayanan jemput 

bola dengan cara ke bertemu langsung untuk menarik simpanan maupun 

pembiayaan. Pembiayaan menjadi sarana BMT untuk memberdayakan UMKM 

melalui pembiayaan murabahah, dengan adanya pemberdayaan tersebut para 

anggota mengalami peningkatan pada sisi asetnya berupa persediaan barang 

dagang dan penambahan jumlah asset tetapnya berupa ruko. Pada sisi omzet 

anggota mengalami peningkatan, pada ada sisi pendapatan mengalami 

peningkatan, sedangkan pada sisi stabilitas usaha berjalan dengan baik, kewajiban 

akan tanggung jawabnya dapat terbayarkan secara tepat waktu dan cicilannya 

tidak memberatkan mereka 

Kata Kunci: Peran BMT, Pemberdayaan, Pembiayaan Murabahah 
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ABSTRACT 

Dandy jakaria, Nim 2008203166, "The Role of BMT in Empowering MSMEs 

Through Murabahah Financing (Case Study of BMT Al-Ishlah Mitra Sejahtera)".  

Bachelor's thesis program at the Faculty of Economics and Islamic Business, 

Sharia Banking Study Program, IAIN Syekh Nurjati Cirebon, 2024. This research 

aims to find out the role of BMT AIMS in empowering MSMEs through 

murabahah financing. The subjects of this research are BMT managers, BMT staff 

and murabahah financing members. This type of research is field research with a 

descriptive approach method. The data sources obtained came from primary data, 

namely managers, staff and MSME murabahah members and secondary data, 

namely financing data and supporting documents. The data collection methods 

used were observation, interviews and documentation. The data analysis 

techniques used are data reduction, data presentation and drawing conclusions. 

Testing the validity of the data used is observation, increasing persistence and 

triangulation. The triangulation used is triangulation of sources and techniques. 

Based on data analysis, it shows that the Cirebon branch of BMT AIMS plays a 

role in increasing the empowerment of MSMEs, namely first, capital assistance in 

the form of financing. Apart from that, the Cirebon branch of BMT AIMS 

increases empowerment by providing a pick-up service by meeting directly to 

withdraw savings and financing. Funding for facilities becomes BMT to empower 

MSMEs through murabahah financing. With this empowerment, members 

experience an increase in their assets in the form of merchandise inventory and an 

increase in the number of fixed assets in the form of shophouses. On the member 

turnover side, there has been an increase, on the other hand, income has increased, 

while on the stability side, the business is running well, their obligations and 

responsibilities can be paid on time and the installments do not burden them. 

Keywords: Role of BMT, Empowerment, Murabahah Financing 
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 خلاصة

 اٌصغش ِخٕاهُت اٌّششوػاث حّىُٓ فٍ BMT دوس" ،2008203166 ُُٔ جاواسَا، خلاصتدأذٌ

 بشٔاِج ."(سُجاهخُشا ُِخشا الاصلاح BMT حاٌت دساست) اٌّشابحت حّىًَ خلاي ِٓ واٌّخىسطت واٌصغُشة

 اٌششػُت، اٌّصشفُت اٌخذِاث دساست بشٔاِج الإسلاُِت، والأػّاي الالخصاد وٍُت فٍ اٌبىاٌىسَىط أطشوحت

IAIN Syekh Nurjati Cirebon، 2024. 

 الخصاد ٌخٍك الأساسُت اٌشوائض ِٓ اٌشئُسٍ اٌجضء واٌّخىسطت واٌصغُشة اٌصغش ِخٕاهُت اٌّششوػاث حؼذ

حذود،اٌّ اٌّاي سأط هٍ واٌّخىسطت اٌصغُشة اٌششواث فٍ حٕشأ ِا غاٌبا اٌخٍ اٌّشىٍت .ِسخمش  اٌجأب وهى 

 حلااً ٌُىىْ هٕا ِىجىد BMT Al-Ishlah Mitra Sejahtera .اٌخجاسَت الأػّاي ٌخطىَش أهُّت الأوثش

 إٌُها، اٌىصىي سهىٌت ِغ سأسّاٌُت ِساػذة ػًٍ ٌٍحصىي واٌّخىسطت واٌصغُشة اٌصغشي ٌٍششواث

 .واٌضّأاث اٌشبا ِٓ وخاٌُت

 واٌصغُشة اٌصغش ِخٕاهُت اٌّششوػاث حّىُٓ فٍ BMT AIMS ٔظاَ دوس ِؼشفت إًٌ اٌبحث هزا َهذف

 BMT وِىظفٍ BMT ِذَشٌ هٍ اٌبحث هزا ِىضىػاث .اٌّشابحت حّىًَ خلاي ِٓ واٌّخىسطت

 ِصادس وجاءث .اٌىصفٍ إٌّهج ِٕهج رو ُِذأٍ بحث هى اٌبحث ِٓ إٌىع هزا .اٌّشابحت حّىًَ وأػضاء

لأوٌُت،ا اٌبُأاث ِٓ ػٍُها اٌحصىي حُ اٌخٍ اٌبُأاث  فٍ اٌّشابحت وأػضاء واٌّىظفُٓ اٌّذَشَٓ وهٍ 

 واٌىثائك اٌخّىًَ بُأاث وهٍ اٌثأىَت، واٌبُأاث واٌّخىسطت، واٌصغُشة اٌصغش ِخٕاهُت اٌّششوػاث

 اٌبُأاث ححًٍُ حمُٕاث .واٌخىثُك واٌّمابلاث اٌّلاحظت هٍ اٌّسخخذِت اٌبُأاث جّغ طشق ووأج .اٌذاػّت

ًحمٍُ هٍ اٌّسخخذِت  اٌّسخخذِت اٌبُأاث صحت اخخباس إْ .إٌخائج واسخخلاص اٌبُأاث وػشض اٌبُأاث 

 اٌّصادس حثٍُث هى اٌّسخخذَ واٌخثٍُث .واٌخثٍُث اٌثباث وصَادة اٌّلاحظاث ٔطاق حىسُغ إًٌ َؤدٌ

 صَادة فٍ دوسا ٍَؼب BMT AIMS ٌـ سُشَبىْ فشع أْ َظهش اٌبُأاث، ححًٍُ إًٌ واسخٕادا .واٌخمُٕاث

 شىً فٍ اٌشأسّاٌُت اٌّساػذة أولا، وححذَذا واٌّخىسطت، واٌصغُشة اٌصغش ِخٕاهُت اٌّششوػاث حّىُٓ

 خلاي ِٓ اٌخّىُٓ ِٓ َضَذ BMT AIMS ٌـ اٌخابغ سُشَبىْ فشع فئْ رٌه، ػٓ إٌظش وبصشف .حّىًَ

 BMT وسٍُت هى اٌخّىًَ .واٌخّىًَ اٌّذخشاث ٌسحب شخصُاا الاجخّاع خلاي ِٓ الاسخلاَ خذِت حىفُش

 هزا خلاي وِٓ اٌّشابحت، حّىًَ خلاي ِٓ واٌّخىسطت واٌصغُشة اٌصغش ِخٕاهُت اٌّششوػاث ٌخّىُٓ

 شىً فٍ اٌثابخت الأصىي ػذد فٍ وصَادة بضائغ ِخضوْ شىً فٍ أصىٌهُ فٍ صَادة الأػضاء َشهذ اٌخّىُٓ،

ادص أخشي، ٔاحُت وِٓ صَادة، هٕان وأج الأػضاء، دوساْ ٔاحُت فّٓ .ِخاجش  ٔاحُت ِٓ أِا اٌذخً، 

 حثمً ولا اٌّحذد اٌىلج فٍ وِسؤوٌُاحهُ اٌخضاِاحهُ سذاد وَّىٓ جُذ، بشىً حسُش الأػّاي فئْ الاسخمشاس،

 .الألساط ػٍُهُ

 اٌّشابحت حّىًَ اٌخّىُٓ، ،BMT دوس :اٌّفخاحُت اٌىٍّاث
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